

10.—Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Eclairage, recommandant que l'entrepreneur du poste de pompiers et de police du quartier Longue-Pointe fournisse les fixtures pour l'éclairage jusqu'à concurrence du montant spécifié dans son contrat, savoir: \$200, et que la balance des fixtures soit fournie par le Département de l'Eclairage, conformément à la résolution du Bureau en date du 13 décembre 1913.

Résolu: D'approuver ladite recommandation, le Surintendant du Département de l'Eclairage devant s'entendre avec l'Agent des Achats et des Ventes pour l'achat desdites fixtures.

11.—(17602) Sur recommandation du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, il est

Résolu: Que le salaire conjoint de M. et Mme Raoul Richard, concierge et cuisinière à l'hôpital des Varioleux, soit porté à \$75 par mois, à compter du 1er février 1914.

12.—(17487) Sur recommandation du Surintendant de l'Incinération, il est

Résolu: D'autoriser la vente du cheval No 297, qui est impropre au service.

13.—(17716) Sur recommandation du Surintendant des Edifices Municipaux, il est

Résolu: Que Mme veuve P. Bérubé, dont le mari, qui était gardien de l'Hôtel de Ville du quartier Laurier, décédé le 22 courant, soit autorisée à garder le logement qu'elle occupe actuellement jusqu'au 1er mai prochain, et que le salaire de son mari lui soit payé jusqu'à la date ci-dessus, ladite Mme Bérubé continuant les fonctions de son mari.

14.—Après considération du rapport de M. Lea, il est
Résolu: De prier ce dernier de rencontrer le Bureau des Commissaires pour conférence au sujet de l'enlèvement et la destruction des déchets.

15.—(17711) Soumis un rapport du Directeur de l'Assistance Municipale, recommandant que M. Paul Ste-Marie, actuellement employé au Greffe de la Cour du Recorder en qualité de comptable, au salaire de \$1,200 par année, soit transféré dans le Département de l'Assistance Municipale, comme Surintendant du Service du Refuge Municipal Meurling.

Résolu: D'approuver ledit rapport, le salaire de M. Ste-Marie comme Surintendant du Service du Refuge Municipal Meurling devant être de 1,200.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 30 janvier 1914, a.m.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Lachapelle est nommé président; MM. Godfrey, Ainey et Dupuis.

1.—(17110) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, relativement à la demande faite d'une indemnité de \$1,000 par Mme A. Perrier.

Résolu: De retourner le dossier au Chef du Département des Incendies pour plus ample étude et rapport.

2.—Soumise une lettre de M. Georges E. Beauchamp, M. D., demandant d'être nommé à la position de Médecin-Adjoint du Département des Incendies.

A l'étude.

3.—(17753) Soumis un rapport du Dr Georges E. Beauchamp, sur les conférences qu'il a données aux membres de la brigade des pompiers et du corps de police, sur les premiers soins aux blessés et aux malades.

Déposé de record.

10.—Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that the contractor for the fire and police station in Longue Point Ward, supply the lighting fixtures, to the amount specified in his contract, viz.: \$200, and that the balance of the fixtures be supplied by the Light Department, in accordance with the resolution of the Board dated the 13th December 1913.

Resolved: That said recommendation be approved, the Superintendent of the Light Department to confer with the Purchasing and Sales Agent re purchase of the said fixtures.

11.—(17602) On the recommendation of the Medical Health Officer, it was

Resolved: That the joint salary of Mr. and Mrs. Raoul Richard, janitor and cook at the Small Pox Hospital, be raised to \$75 per month, from the 1st February 1914.

12.—(17484) On the recommendation of the Superintendent of the Incineration Department, it was

Resolved: That the sale by auction of horse No. 29, which is unfit for service, be authorized.

13.—(17716) On the recommendation of the Superintendent of Municipal Buildings, it was

Resolved: That Mrs. widow P. Bérubé, whose husband, who was caretaker of the St. Louis Ward Town Hall, died on the 22nd instant, be authorized to remain in the lodging which she is now occupying until the 1st May next, and that his husband's salary be paid to her until the above date, the said Mrs. Bérubé performing the duties of her late husband.

14.—After considering Mrs. Lea's report, it was

Resolved: That the latter be requested to confer with the Board of Commissioners re removal and destruction of garbage.

15.—(17711) Submitted a report from the Director of Municipal Assistance, recommending that Mr. Paul Ste-Marie, now employed as accountant of the Recorder's Court, at a salary of \$1,200, be transferred to the Municipal Assistance Department as Superintendent of the Meurling Municipal Refuge Service.

Resolved: That the said report be approved, the salary of Mr. Ste-Marie as Superintendent of the Meurling Municipal Refuge Service to be \$1,200 per annum.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 30th January 1914, a.m.

Owing to the absence of His Worship the Mayor, Commissioner Lachapelle took the Chair; Messrs. Godfrey, Ainey and Dupuis.

1.—(17110) Submitted a letter from the Chief of the Fire Department anent the application from Mrs. A. Perrier for an indemnity of \$1,000.

Resolved: That said letter be referred back to the Chief of the Fire Department for further examination and report.

2.—Submitted a letter from Mr. Georges E. Beauchamp, M. D., asking that he be appointed Assistant-Physician in the Fire Department.

Consideration deferred.

3.—(17753) Submitted a report from Dr. Geo. E. Beauchamp anent the lectures given to the firemen and policemen on the first aid to the injured and sick persons.

Filed of record.